



Kami memulai Konsultasi melalui Telepon Messenger di Facebook (Bahasa Indonesia dan Bahasa Myanmar)

Untuk para peserta Pemegang dari Indonesia dan Myanmar, OTIT sediakan layanan **konsultasi lisan** melalui telepon Messenger di Facebook selain jaringan telepon tetap, email dan surat. Jika anda mengalami sesuatu yang mengkhawatirkan atau bermasalah, silakan mengirim permintaan pertemanan kepada HOT LINE Konsultasi Bahasa Asli OTIT di Facebook. Penasihat akan memberikan saran tentang Program Pemagangan atau masalah yang anda alami dengan Bahasa Asli dengan ramah tamah. Selain itu, menerima pengaduan adanya tindakan pelanggaran hukum di tempat kerja Anda. Harap hubungi HOT LINE di OTIT.

Telepon Konsultasi melalui Messenger dilaksanakan pada hari yang sama dengan penanganan HOT LINE Bahasa yang tertentu. Selain itu, tidak wajib membayar untuk layanan ini.

Konsultasi ini dilakukan hanya lisan. Tidak dapat menerima text message atau file.

<Cara penggunaan telepon Messenger Facebook>

- ① Masuk dari Permintaan Pertemanan “援助/えんじょ/Enjyo” di OTIT.
(Silahkan mengakses ke “援助” OTIT di Facebook dengan kata kunci “援助/えんじょ” dengan **huluf kanji**, atau silahkan mengakses dari kode QR di bawah ini)

Mengakses dari

URL (https://www.facebook.com/profile.php?id=100065466735376&sk=about_overview)
atau kode QR sebelah kanan secara langsung.



- ② Setelah diterima permintaan pertemanan Anda, langsung tekan tanda telepon di Messenger untuk menghubungi.
- ③ Jika operator mengangkat, silahkan memberitahukan Bahasa yang anda inginkan, dalam Bahasa Jepang.

インドネシア語(Bahasa Indonesia)

Hari Selasa dan Kamis 11:00~19:00

Tekan tombol yang di bawah ini, jika anda ingin bicara melalui telepon.
(Layanan bebas pulsa)

インドネシア語(Bahasa Indonesia) 0120-250-192 Hari Selasa dan Kamis 11:00~19:00

Hubungi kami dari (<https://www.otit.go.jp/>) untuk konsultasi selain telepon, atau hubungi yang anda tuju seperti Kantor Daerah atau kantor cabang OTIT.

OTIT 外国人技能実習機構 (Organization for Technical Intern Training)